



Association pour la Mémoire et l'Animation de l'Est d'Orléans

Assemblée générale extraordinaire du vendredi 30 septembre 2022 :

Compte-rendu

Un seul point à l'ordre du jour : élection des membres du conseil d'administration.

Présents : Michèle Déprez, Marine Messner, Véronique Mignan, Hélène Bocquet, Martine Perraudin-Peron, Luc Lordet, Rémy Blondel, Serge Racinoux, Jérémy Jacob, Marie-Hélène Hardouin, Sophie Karminer, Philippe Barbe, Françoise et Pierre Cognac, Philippe Sevestre, Jean-Pierre Péron.

Conformément à la décision prise par le Conseil d'Administration (CA), nous avons procédé au vote pour le renouvellement anticipé du CA d'AMAE. Les adhérents ont reçu la convocation pour l'Assemblée Générale Extraordinaire et l'appel à candidatures par voie électronique le 9 septembre 2022.

Les statuts autorisent entre 7 et 9 membres au CA. Le mandat de 2 administratrices est toujours en cours. 7 postes étaient à pourvoir pour renouveler les 7 membres du CA en fin de mandat. 7 adhérents à jour de leur cotisation se sont déclarés candidats avant la date limite fixée au 23 septembre 2022.

Le vote a eu lieu par voie électronique (sir balotilo.org) du lundi 26 septembre 2022 à 8h jusqu'au vendredi 30 septembre à 20h. A l'issue de cette période de vote, les résultats ont été proclamés en Assemblée Générale Extraordinaire.

86% des adhérents, soit 37 votants sur les 42 adhérents à jour de leur cotisation, se sont exprimés. Tous les candidats ont obtenus 37 voix sauf Philippe Barbe qui a obtenu 36 voix.

Le Conseil d'Administration de AMAE est désormais composé de Michèle Déprez, Marie-Pierre Elaudais, Marie-Hélène Hardouin, Philippe Barbe, Marine Messner, Véronique Mignan, Jean-Pierre Peron, Martine Perraudin-Peron et Jérémy Jacob